Liebe Eltern unserer Schulkinder in DLG-Stadt,

das Verkehrsaufkommen in der Rosenstraße oder auch an den Bushaltestellen in Donaualtheim und Hausen ist am Morgen vor Schulbeginn immer sehr hoch. Unseren Schulkindern wird das Überqueren der Straße dadurch erheblich erschwert.

Es finden sich aber dankenswerterweise immer <u>engagierte Eltern</u>, die den Kindern morgens als **Elternlotsen** über die Straße helfen.

Das Team der **Elternlotsen** würde sich über <u>Ihre Unterstützung</u> freuen. Wenn Sie – oder gerne auch hilfsbereite Großeltern oder andere Verwandte – im Schuljahr 2024/25 an einem oder evtl. sogar an mehreren Tagen **morgens von 7:30 Uhr bis 7:50 Uhr** etwas Zeit erübrigen können,



dann melden Sie sich doch bitte mit dem unten angefügten Abschnitt gerne schon jetzt für den Lotsendienst an.

Danke im Voraus für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen
Die Schulleitung

Diesen Abschnitt bitte im Sekretariat abgeben oder in unseren Briefkasten werfen. Zutreffendes bitte ankreuzen und Kontaktdaten ausfüllen!

Ich möchte die <u>Elternlosten</u> O in der Rosenstraße O in Donaualtheim



O in Hausen

unterstützen und freue mich, wenn Sie mit mir zu Beginn des Schuljahres Kontakt aufnehmen:

Mein Name:						_
Name meine	es Kindes:					_
Telefon:						
Email:						
lch kann vor	aussichtlich Zeit	an folgenden Tage	en erül	origen:		
O Montag	O Dienst	ag O Mittw	och	O Donnerstag	O Freita	g
Ich stehe	O wöchentlich	O vierzehntägig	0_	_ mal pro Monat zur V	erfügung.	
Dillingen, de	n			Unterschrift		